



Paredes, Mancera y Xóchitl pasaron lista, pero faltaron a más de 100 votaciones

Beatriz Paredes Rangel, Xóchitl Gálvez Ruiz y Miguel Ángel Mancera Espinosa, las y el Senador que ahora buscan representar al Frente Amplio por México, tienen como antecedente más reciente su trabajo en las legislaturas 64 y 65 donde cada uno faltó a más de 100 votaciones, incluso en días que sí confirmaron su asistencia al Congreso, de acuerdo con información pública de la propia Cámara Alta.

La última encuesta de Enkoll para el diario español El País y W Radio mostró el 25 de julio que la Senadora Xóchitl Gálvez va arriba en las preferencias a nivel nacional para encabezar la alianza del PRI-PAN-PRD en la elección presidencial de 2024 con 28 puntos, y le siguen de cerca Mancera Espinosa con 23 por ciento y Beatriz Paredes con 22 por ciento.

Las y el aspirante mantienen sus cargos en el Senado, por lo que no han renunciado a sus sueldos mensuales de 119 mil 769 pesos netos, a la par promocionan su imagen para obtener las 150 mil firmas necesarias para seguir en proceso de selección del Frente Amplio. Mancera Espinosa, coordinador del Partido de la Revolución Democrático (PRD) en la Cámara alta, además forma parte de la Comisión Permanente como titular, mientras Beatriz Paredes es sustituta.

Los últimos registros de asistencias a las sesiones de dicha comisión –en funciones durante los recesos de las cámaras, pero sin facultades legislativas— muestran que desde el 26 de junio, cuando se anunció la creación del Frente Amplio, se han realizado al menos cinco sesiones, Mancera Espinosa ni su sustituto, el Senador Antonio García Conejo, acudieron a la del 11 de julio, mientras que Beatriz Paredes fue únicamente a la de ese día.

Una de las críticas al proceso de selección de la alianza opositora es que las y los 12 aspirantes no compiten en circunstancias iguales, porque al menos tres buscan el respaldo ciudadano sin dejar la plataforma que tienen desde el Senado, lo mismo ocurre con los diputados panistas Santiago Creel e Ignacio Loyola. Sin embargo, el Comité organizador ha dejado claro que no pedirá a los competidores que se separen de sus puestos por tratarse de un proceso interno de partidos políticos.

Será la próxima semana cuando el comité anuncie los perfiles que avanzaron a la siguiente etapa del proceso luego de cumplir el requisito de presentar virtualmente al menos 150 mil firmas de simpatizantes en 17 entidades.

<https://www.sinembargo.mx/03-08-2023/4392259>